



Zeitung: Rhein-Zeitung  
Ausgabe: Altenkirchen  
Seite: 23  
Datum: 25.06.2021

# Neue Regeln für Klinikgäste

## Patientenbesuch gestattet

■ **Kirchen.** Im Krankenhaus Kirchen können Patienten wieder Besucher empfangen, wie es in einer Mitteilung heißt. Der Besuch wird zwischen 14 und 17 Uhr ermöglicht, ab dem ersten Tag der Behandlung, maximal zwei Besucher am Tag und nur für eine Stunde. Der Zugang zum Krankenhaus ist nur mit einer FFP2-Maske und unter den GGG-Maßgaben gestattet: Via Bescheinigung über einen negativen Schnelltest, der nicht älter als 24 Stunden ist; via Bescheinigung oder Impfausweis über die zweite Corona-Impfung, die mindestens 14 Tage alt ist; via Bescheinigung vom Gesundheitsamt, dass man genesen ist. Die AHA+L-Regeln (Abstand, Hygiene, Maske, Lüften) gelten. Unabhängig von diesen Regelungen gibt es Ausnahmen, etwa bei Besuchen von schwerstkranken, gebrechlichen und dementen Patienten oder Begleitpersonen bei der Geburt eines Kindes. Ausnahmeregelungen sind mit der behandelnden Abteilung zuvor abzustimmen.